
最近、温かくなり、15日には梅の花が満開になり桜の花が咲くのも秒読

みとなりました。利用者さまにも桜の話をするとお花見に行けるように

なることを楽しみにされていました。 

もうすぐ蔓延防止が解除されるみたいなので、コロナウイルスの感染者数

が落ち着いていけば、ドライブ等で利用者さまに桜を見ていただけるよう

にしていきたいと思います。 

さて、昨年度の写真を整理すると様々な表情で過ごされている利用者さま

の写真が沢山ありました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

思えば今年度も様々なイベント・行事で、利用者さまの楽しんでいただけた表情

を感じることが出来ました。 

コロナウイルスがまだまだ終息する気配はないですが、来年度もいい企画を行

い、すてきな写真を撮っていきたいです。 

来月は出来ればお花見ドライブなど、お花見に関するイベントまたは行事をし

ていきたいと思います。 

 

 

 

 


